

【平成25年度】各会場での主な意見・要望等(平成25年4月1日～3月31日)

4 早修・中島・佐八地区

《早修小学校保護者》(6/5)

- ・ 中学校の統合は何年度にすると決まっているのか。
- ・ 宮川中学校という名前はなくなるのか。
- ・ 小学校は中島小に統合することになるのか。安心安全を考えると中島小より早修小の方がいいのではないか。
- ・ 中学校の統合が決まってから、小学校の統合になるのか。
- ・ なぜ、中学校の統合が遅れているのか。
- ・ 宮川中・沼木中の統合準備会は未だ立ち上がっていないのか。

《中島小学校保護者》(6/7)

- ・ スケジュールは決定しているのか。
- ・ 計画では、倉田山中と五十鈴中のような大規模校が統合予定となっている。宮川中と沼木中が統合してもそんなに規模が変わらないのではないか。宮川中も現在生徒数の減少により部活動の部員確保も厳しくなっている。もっと規模が大きくなるような統合計画案はないのか。子どもの数がだんだん減っていくので、行く行くは他の学校と統合することになるのではないか。
- ・ 統合後は校名も新しくなるのか。
- ・ 統合準備会の構成メンバーは誰か。
- ・ 今日、PTAの本部・委員に説明をしてもらったが、今後はどのように進めていくのか。
- ・ 中学校の統合が遅れているとのことだが、予定通りにしていない理由は何か。
- ・ 保護者としては、統合の移行期にあたってしまわないかという不安があり、時期がいつになるのかが一番気になる。

《佐八小学校保護者》(6/14)

- ・ 中学校の統合時期はいつ頃になるのか。
- ・ 沼木中と宮川中の統合が進んでいない理由は何か。
- ・ どの程度で「理解した」と判断するのか。
- ・ 小学校の統合場所は中島小で決まっているのか。佐八小に統合という案はないのか。
- ・ 来年度も宮川中への通学はスクールバスになるのか。スクールバスの場合、行動範囲が限られるので、友達の家にも遊びに行けない。乗り遅れた時に市（三交）バスに乗っても無料の扱いにしてほしい。
- ・ 中学校のレイアウトを見るとプールはなくなるのか。

《早修学区自治会》(7/24)

- ・ 宮川中はこの機会に建て替えていただいた方が良い。沼木の方には負担がかかるが、早修学区の自治会としては、統合に賛成である。
- ・ 小学校の統合はどうなっているのか。仮設校舎を建てるのではなく、早修小を早く中島小に統合し、空いた早修小を中学校の仮校舎にすれば良いのではないか。
- ・ 小学校の統合は、中学校よりも遅くなるのか。保護者は早く統合してほしいという声がある。
- ・ 平成 31 年度以降ももっと人数が減っていくのか。人数が減っても再統合はないのか。
- ・ 沼木地区は隣接する学校がないので、こちら（宮川中）へ来るしかないのではないか。
- ・ 宮川中までの道が狭いので交通安全の面で心配である。宮川中への坂は相互通行なので危険である。一方通行にできないか。
- ・ スクールバスをわざわざ宮川中に横付けをしなくてもいいのではないか。もっと遠くから歩いて来る生徒もいる。過保護にするのではなく、歩くことも必要である。
- ・ 自治会への説明も大事だが、保護者への説明の方が大事だと思う。
- ・ 統合すると学校の先生の数は減るのか。
- ・ 小学校の保護者の意見として、「吸収されるというイメージがあるので中島小という学校名はやめてほしい。」「早修小の方が安全ではないか。」「早修小の方が新しいので、あと 20 年はもつのではないか。」といった意見が出ている。
- ・ 宮川中よりももっと沿岸部の学校の統合を早くした方が良いのではないか。また、統合の優先順位はあるのか。
- ・ 現在、早修小学校に調整学区はあるのか。
- ・ 統合前に文化祭や運動会などの交流をしていかないといけない。

《中島学区町会長》(6/16)

- ・ 現在進んでいるのは豊浜・北浜方面か。
- ・ どこが残るのか正式に決まるのはいつか。
- ・ 小学校の統合もまだだが。

《佐八学区まちづくり協議会》(7/2)

- ・ 沼木地区の方々は、了解してもらっているのか。
- ・ 平成 26 年度から統合の話に入っていくのか、それとも平成 26 年度から校舎の建替えが始まるのか。
- ・ 何年度開校になるのか。
- ・ 校歌など提案はあるのか。
- ・ 考え方として吸収統合ではないということか。
- ・ 小学校はどうなっているのか。
- ・ 上野小については、どうするのか。
- ・ 小学校が統合したとき、佐八小の跡地はどうなるのか。
- ・ 3 小の統合については、佐八小を建てたときの住民の思いや経過などを十分理解してほしい。
- ・ 統合の話のとき、競争（切磋琢磨）という話があったが、小学校のうちは必要ないように思う。
- ・ 中学校については、統合することをいつ決めるのか。
- ・ 統合決定への流れはどうなるのか。
- ・ 学区の再編成については、どう考えているのか。
- ・ 教員の人数も減っていくのか。